

Protokoll Kreisbesprechung Nord 28.5.2022

Robert Ganglberger begrüßt alle Anwesenden.

2./3. Schach & Corona und Rückblick 2021/2022:

Günter Mitterhuemer berichtet:

Die Meisterschaft wurde komplett durchgeführt. Insgesamt hat die Meisterschaft gut funktioniert und die Meistertitel waren verdient.

Die kommende Meisterschaft soll wieder ohne Sonderregeln durchgeführt werden. Die endgültigen Richtlinien werden im September veröffentlicht.

Eine Idee für kommende Saison ist es bereits im Vorfeld Ersatztermine für ausgefallene Runden geben soll.

Günter wird gebeten, dass die Info ob die 1.Klassen bei der gemeinsamen Schlussrunde mitspielen, veröffentlicht wird.

Gratulation an Sankt Valentin zum Titel in der 1.LL und an alle anderen Vereine aus dem Kreis Nord die einen Titel gewinnen konnten!

4. Vorschau 2022/2023

-  Meldeschluss für LL und Kreisliga ist der 1. Juli
-  Meldeschluss für die 1.Klasse ist der 1.September
-  9.Oktober Spielbeginn 1.Klasse/2.LL
-  16.Oktober Spielbeginn Kreisliga/1.LL
-  Auf Brett 1 hat die Heimmannschaft in Zukunft weiß!
-  es ist wieder eine Amateurliga geplant – Infos bei Hans-Jürgen Koller.

5. Neuwahl

Hans-Jürgen Koller wird einstimmig als Kreisvertreter gewählt. Robert Ganglberger ist sein Stellvertreter. Hans-Jürgen und Robert werden sich die Aufgaben aufteilen.

6. Mühlviertler Meisterschaft

Beim dritten Versuch konnte das Turnier veranstaltet werden - Bad Leonfelden 54 Teilnehmer - Sieger Jakob Postlmayer. Die Atmosphäre war toll – keine Streitigkeiten.

Danke an Bad Leonfelden für die großartige Organisation!

2023: 46.Mühlviertlermeisterschaft: Haslach – einstimmig

2024: 47.Mühlviertlermeisterschaft: noch keine Bewerbung

7. Schülerliga:

5 Turniere 98 Kinder & Jugendliche 3 Amateurturniere 14 Vereine

Schülerliga 2021 /2022

	Ort	Teilnehmer
Turnier 1	Haslach	30 + 11 Amateurturnier
Turnier 2	Bad Leonfelden	42 kein Amateurturnier
Turnier 3	Rainbach	nicht stattgefunden
Turnier 4	Steyregg	37 kein Amateurturnier
Turnier 5	JSVM	46 + 10 Amateurturnier
Turnier 6	St. Valentin	34 + Amateurturnier

Die Amateurturniere sind gut angenommen worden. Robert regt an diese regelmäßig durchzuführen. Im Moment haben wir sehr viele ältere Anfänger und es ist wichtig für diese Möglichkeiten zum Spielen zu schaffen!

Robert bedankt sich bei Bruno Hochreiter für die Zwischenstände und den Endstand der Schülerligaturniere.

In Wartberg wurden die Altersklassen nicht getrennt – das Argument dafür sind die Älteren Neueinsteiger, die in einem gemeinsamen Turnier dadurch auch Chancen haben. Die Entscheidung darüber obliegt dem Veranstalter.

Bruno Hochreiter plant ein Mädchenturnier am Vormittag und am Nachmittag dann ein Schülerligaturnier.

Gerald Hametner bittet darum, dass bei den SpielerInnen auch ein Verein in der Liste steht.

Schülerliga 2022/2023

	Wann	WO
Turnier 1	September	Zwettl
Turnier 2	Oktober	Bad Leonfelden
Turnier 3	November	Haslach
Turnier 4	Jänner	Rainbach
Turnier 5	Februar	Steyregg
Turnier 6	März	Wartberg
Turnier 7	April	St. Valentin

Die Rundenanzahl mit 5 oder 6 steht zur Diskussion – Jeder Veranstalter darf dies selbst entscheiden.

Für das Master gibt es noch keine Bewerbung.

8. Allfälliges

Robert diskutiert eine Bedenkzeit Reduzierung für die 1.Klasse, damit die Runden am Freitag nicht so lange dauern.

Harald Grafenhofer regt an, den Spielbeginn am Freitag vorzuverlegen.

Eine Kombination der beiden Vorschläge wird diskutiert – z.B.: Beginn 19:00 Bedenkzeit 2h+30min.

In der Plus City findet vom 16.6. bis 19.6. ein großes Schachevent statt – bitte Werbung machen, vorbeischaun und auch mithelfen. Katharina bittet noch um Unterstützung bei der Veranstaltung – wenn jemand Zeit hat, bitte bei Katharina melden!

Gerald stellt die Frage nach der Umstellung von Brettpunkten zu Matchpunkten – Brettpunkte ist vor allem in den unteren Ligen von Vorteil. Günter sieht keine Notwendigkeiten zu einer Umstellung/Diskussion.

Robert erinnert noch, dass man den Bericht zur Jugendarbeit veröffentlichen soll – geplante Veranstaltungen, die aufgrund von Corona nicht stattfinden konnten, gelten.

Robert bedankt sich für die Helfer der letzten Jahre und gute Arbeit im Kreis Nord in den vergangenen Jahren.

9. Blitzturnier

Findet im Anschluss an die Kreisbesprechung statt.